

## COMMUNIQUE DE PRESSE

**L'ANRU a réuni près de 2500 personnes, les 8 et 9 février 2007, aux Journées d'Echanges de la Rénovation Urbaine au Palais des Congrès de Paris, à l'occasion de ses 3 ans d'existence.**

Sur le thème de la « transformation durable des quartiers », ces journées ont permis aux acteurs locaux (DDE, élus, bailleurs, associations...) et nationaux (Etat, 1% Logement, USH, Caisse des Dépôts...) de présenter leurs expériences lors d'ateliers thématiques (qualité urbaine et environnementale, développement économique, éducation...). Lors des séances plénières, l'ANRU a présenté son bilan et échangé sur la dynamique engagée par le Programme et son articulation avec les Contrats Urbains de Cohésion Sociale.

Tout au long de ces deux journées, 70 exposants ont fait part de leurs objectifs et des réalisations sur le terrain. Sur le stand ANRU, une démonstration de l'outil ANRU 3D, « la carte de France interactive de la Rénovation Urbaine » réalisée en partenariat avec l'IGN, a permis aux participants de se rendre compte de l'étendue des actions menées par les porteurs de projet.

Jean-Louis BORLOO, Ministre de l'Emploi, de la Cohésion Sociale et du Logement ainsi que Catherine VAUTRIN, Ministre déléguée à la Cohésion Sociale et à l'Egalité des Chances, ont tous deux félicité les équipes de l'Agence, les partenaires ainsi que tous les acteurs du Programme pour leur engagement dans la dynamique de la Rénovation Urbaine.

C'est « le plus grand chantier de l'histoire civile » a souligné Jean-Louis BORLOO. Ainsi au 1<sup>er</sup> février 2007, plus de 27 milliards d'euros de travaux ont été engagés pour le traitement de 400 quartiers. « La dynamique sociale, économique, culturelle et politique est désormais engagée de façon irréversible », témoigne pour sa part Jean-Paul ALDUY, Président du Conseil d'Administration de l'ANRU. D'ici à 2013, 530 quartiers seront rénovés afin d'améliorer le cadre de vie de près de 4 millions d'habitants.

Selon un sondage CSA/ANRU\* paru le 7 février dernier, 94% des habitants de communes ayant des quartiers en rénovation sont favorables au Programme initié en 2003 par Jean-Louis BORLOO. Ces chiffres montrent bien, à mi-parcours, une forte adhésion aux projets de Rénovation Urbaine.

*\* Sondage réalisé par téléphone les 1er et 2 février 2007 auprès d'un échantillon représentatif de 803 personnes âgées de 15 ans et plus habitant dans des communes au sein desquelles des travaux de rénovation urbaine sont en cours depuis au moins un an, et en parallèle du 30 janvier au 5 février auprès de 418 personnes âgées de 15 ans et plus habitant dans des zones de rénovation urbaine.*

*Le sondage est disponible sur notre site internet : [www.anru.fr](http://www.anru.fr)*